

Musikschulleitung ab 01.08.2026

Wahl des neuen Musikschulleiters Menzingen-Neuheim

Wir freuen uns, euch mitzuteilen, dass Herr **Adrian Meyer** per 1. August 2026 die Leitung der Musikschule Menzingen-Neuheim übernehmen wird.

Im Rahmen eines mehrstufigen Auswahlverfahrens hat sich Adrian Meyer aus Oberarth als beste Gesamtoption herauskristallisiert. Das Auswahlgremium setzte sich aus Vertreterinnen und Vertretern der Gemeinden Menzingen und Neuheim sowie einem fachlichen Vertreter Zuger Kantonale Musikschulkonferenz (ZMKK) zusammen.

Herr Meyer bringt eine **langjährige Leitungserfahrung** aus mehreren Musikschulen (u. a. Einsiedeln, Ybrig) mit und verfügt über eine breite musikalische und pädagogische Expertise. Seine Ausbildung (u. a. Konzertdiplom mit Auszeichnung, CAS „Führen einer Bildungsorganisation“) sowie seine vielfältige Gremien- und Verbandserfahrung runden sein Profil ab.

Wir sind überzeugt, dass er mit seiner ruhigen, strukturierten Art, seiner Führungskompetenz und seinem musikpädagogischen Weitblick die Weiterentwicklung unserer noch jungen, zusammengeführten Musikschule prägen und stärken wird.

Wir heissen Adrian Meyer bereits heute herzlich willkommen und freuen uns auf die Zusammenarbeit.